

<b>Medio</b>	Qué Pasa
<b>Fecha</b>	6-01-2012
<b>Mención</b>	La Confech está barajando la posibilidad de integrar a federaciones de algunas universidades privadas, como la Alberto Hurtado.

## LA CONFECH 2012



En enero, en medio del proceso de matrículas y postulaciones, se conformará el cuerpo de la Confech 2012.

En las próximas semanas tres universidades emblemáticas del movimiento elegirán a sus dirigentes, que se unirán a los ya electos Gabriel Boric (FECh) y Noel Titelman (FEUC).

La dirección de la Usach se disputa entre el centro y la "ultra" izquierda; la Universidad de Concepción, que en primera vuelta lleva 7 listas, 4 de ellas de izquierda extrema, y la UTEM con una lista independiente y otra "ultra". En la Universidad de Valparaíso ya ganaron los "ultras" y en la Federico Santa María la centroizquierda.

Este año la confederación podría traer una innovación al barajarse la entrada de algunas universidades privadas como la Universidad Central, la UDP, Santo Tomás, Bernardo O'Higgins, Adolfo Ibáñez, Católica Silva Henríquez, Humanismo Cristiano y Alberto Hurtado.